



## Tahun Depan Pembangunan di Embung Giwangan Dilanjutkan

YOGYA (KR) - Sepanjang tahun ini pembangunan fisik di kawasan Embung Giwangan tidak dilakukan. Akan tetapi tahapan pengembangan akan dilanjutkan pada tahun depan dengan menggunakan alokasi dari Danais.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelolaan Taman Budaya Dinas Kebudayaan Kota Yogya Retno Yuliani, menjelaskan pada tahun ini pihaknya hanya melakukan kegiatan pemeliharaan Embung Giwangan. "Pembangunan masih bertahap. Tergantung pendanaan. Pada tahun 2022 tidak ada pembangunan fisik, mulai tahun 2023 ada pembangunan lagi," jelasnya, Selasa (25/10).

Embung Giwangan dibangun pertama kali pada tahun 2019 lalu oleh Balai Besar Wilayah Sungai Serayu Opak (BBWSO). Lokasinya meman-

faatkan lahan milik Pemkot Yogya di Jalan Tegalturi Giwangan. Kawasan di wilayah embung tersebut akan dikembangkan menjadi kawasan wisata di samping konservasi air. Sekaligus menjadi daya dukung penguatan di Yogya sisi selatan.

Retno menambahkan proses pengembangan dilakukan secara bertahap dengan menyesuaikan kemampuan anggaran. Pihaknya juga belum dapat memastikan besaran alokasi Danais yang akan digunakan untuk melanjutkan pengembangan di Embung Giwangan.

"Masih dalam proses berita acara. Tapi rencananya di tahun depan itu akan dibangun panggung terbuka, pintu masuk, penanda dan lain sebagainya," imbuhnya.

Sesuai grand desain pembangunan

Taman Budaya Embung Giwangan, capaian di tahun ini berkisar antara 25 persen hingga 30 persen. Fasilitas pendukung yang sudah tersedia di Embung Giwangan adalah pagar pengaman mengitari embung, lampu-lampu, jogging track, toilet dan musala.

Kendati belum dibuka secara resmi untuk publik namun masyarakat diperkenankan memanfaatkannya. Terutama untuk kegiatan olahraga ringan maupun edukasi pelestarian lingkungan oleh lembaga pendidikan. Kendati demikian, pihak yang akan memanfaatkan diimbau mengajukan surat ke UPT Pengelolaan Taman Budaya Kota Yogya terlebih dahulu. Hal ini supaya kegiatannya dapat terpantau, terkoordinasi serta sesuai dengan tujuan pembangunan embung.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kundha Kabudayan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005